

Postulat

Passage sous-voie de la gare: réduire le sentiment d'insécurité

Lors d'une rencontre avec le commissaire de police les membres de la CGVC lui avait demandé s'il pouvait quantifier les méfaits commis dans le passage sous-voie de la gare. Le commissaire rappela que si l'ascenseur du passage est maltraité, il n'y a jamais eu d'agression dans ce secteur qui a pourtant une mauvaise réputation lié au sentiment d'insécurité. Cette appréciation est corroborée par le groupe de travail « Mieux Vivre Ensemble » et par nombre d'habitants du sud des voies, spécialement.

Force est de reconnaître que l'aménagement de ce passage, particulièrement la partie sud, est glauque et mal éclairé de jour comme de nuit. Cet aménagement inhospitalier contribue vraisemblablement d'avantage au sentiment d'insécurité que les inexistantes agressions.

Le passage sous-voie est du ressort des CFF ce qui justifie que nous présentions un postulat et non une motion. Cependant le passage sous-voie sert aussi bien d'accès aux trains que de voie de communication entre le nord et le sud de la ville. Il est de ce fait partie intégrante du réseau des voies de communications de la ville.

Nous demandons au Conseil communal

- de collaborer avec les CFF pour étudier et mener à bien un réaménagement du passage afin d'éliminer les éléments (éclairage, couleur, etc.) qui concourent au sentiment d'insécurité
- de proposer aux CFF, s'ils ne prévoient pas de le faire, d'installer un distributeur de billet à la sortie sud du passage

Pour le groupe socialiste

Mehmet Suvat

M. Suvat

Manni
C. Lons
M.

Ikrah
Arachof
~~*[Signature]*~~

Ribeaud
Sipai
[Signature]
[Signature]